

### EDICTO

Recibidas de la Jefatura Provincial del Servicio de Catastro de la Riqueza Rústica, las relaciones de propietarios, cultivos o aprovechamientos, clases de terreno y superficies imponibles de las parcelas y subparcelas de los once polígonos, de que se compone este término municipal, las mismas quedan expuestas al público durante quince días hábiles, a contar del de publicación en el Boletín Oficial de esta provincia, a los efectos de su correspondiente examen y reclamación.

Ante la trascendencia del referido Avance Catastral, esta Alcaldía y la Junta Pericial, encarecen muy especialmente a los respectivos propietarios, se dispongan a examinar tales relaciones, para evitar los posibles perjuicios que, de no hacerlo, podría irrogárseles.

Lo que se comunica para conocimiento de los respectivos propietarios de fincas rústicas de este término municipal.

San Feliu de Guixols 28  
Marzo de 1955.

El Alcalde-Presidente de la Junta Pericial.

### NECROLOGICAS

A la edad de 78 años, ha fallecido Dña. Minfa Condom Pagés, Vda. de Palahí, madre de nuestros apreciados amigos Jorge y Martín

Palahí.

A quienes, igual que a toda la familia, presentamos nuestra más sincera condolección.

### DE SOCIEDAD

El matrimonio Vila - Ricart ha visto aumentado su hogar por segunda vez, con el feliz nacimiento de una hermosa niña.

A la feliz pareja, como también a su demás familia les testimoniamos nuestra más sincera enhorabuena.

*Lo que no se pierde*

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los siguientes objetos: una bicicleta; un pañuelo de seda por el niño Narciso Rusalleda; un llavero con llaves por Manolita Castaño. Todo a disposición de quien acredite su pertenencia.

### MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

**NACIMIENTOS.**— Margarita Vila Ricart, Juan María Garrido Hita.

**DEFUNCIONES.**— Dolores Espuña Fábregas, José Terrades Fontanilles, Ninfa Condom Pagés, Dolores Cuenca Valverde.

### Turno FARMACEUTICO

Mañana, viernes, Fiesta de la Victoria, prestará servicio la Farmacia Dalmau.

Domingo, día 3, lo prestará la Farmacia Rusalleda.

### Visitante Ilustre

En viaje de vacaciones, ha estado unos días en el Hostal de la Gavina, de S'garó, el famoso y conocido compositor americano Cole Porter. Durante su estancia, fué obsequiado con alguna demostración de nuestro folklore por parte del «Esbart Dansaire»; del Montclar, que ejecutó tres danzas regionales de su repertorio, así como dió una audición de sardanos la cobla local «Victors».

Todas estas sesiones fueron impresas en cinta magnetofónica y el renombrado compositor demostró un marcado interés por la música de la Sardana, tonto, que manifestó sus deseos de componer alguna melodía basada en su música.

En su permanencia en La Gavina fué entrevistado por el «reporter» Jaime Arias, de El Noticiero Universal.

### Otoño en Primavera

Si alguna vez hemos tenido que decir Primavera en Invierno, ahora tenemos que manifestar que el Otoño ha guardado alguna de sus manifestaciones para estos días de finales de Marzo. Y la plena demostración de esto es que el día 20 de este mes hubo quien todavía recogió del bosque una porción de las conocidas setas llamadas «rovellons», primorosos cual si se tratara de los que se recogen en su tiempo, hasta hoy, clásico.

### Actividad Marítima

De nuevo hemos de hacer mención a la actividad marítima y comercial de nuestro puerto. en la semana pasada. Seis buques mercantes arribaron a nuestro puerto en busca de mercancías para ultramar coincidiendo en su turno de entrada y de estancia en el puerto. Aparte de la nota satisfactoria que ello representa en lo que a comercio se refiere, también podemos dar nuestro comentario en lo que ha poético lleva este movimiento marítimo, aunque a primera vista no lo parezca. Y si no, compárese los buques mercantes de otros tiempos, con las motonaves que nos han visitado en esta semana pasada. Limpias, de colores llamativos y de líneas esbeltas, sin ninguna apariencia de ser naves destinadas al tráfico comercial con las chimeneas humeantes de otros tiempos. Es por esto que más de una vez hemos tenido que declarar que nuestro puerto era un motivo agradable para la ciudad.

### Concurso del Florero Misterioso

El pasado día 19 y ante numeroso público, tuvo lugar el escrutinio de papeletas para adjudicar el premio del concurso antes citada que los Almacenes Martínez de la Plaza de España, había anunciado desde hacía una semana.

Entre las 3.507 papeletas depositadas en el buzón de dicho establecimiento, no hubo ninguna que acertase el número de lentejas contenidas en el Florero Misterioso. que de esto se trataba, y que era de 39.520.

Se procedió a sortear el premio entre Dña. Carmen Garrido Hito. domiciliada en la calle de la Luna, 22, y D. José Fernández, habitante en la calle de la Barceloneta, número 2. que eran los que más se aproximaron al número contenido, al suponer que eran 40.000, según sus respectivas papeletas.

El afortunado fué el señor Fernández, que en consecuencia, optó por el lote de caballero ofrecido como premio de este concurso.